

Mimos para educar y disminuir el COVID-19

Educar sobre la importancia de cuidarnos y mantener las medidas de bioseguridad es el mensaje que recorre los barrios de la ciudad desde el mes de agosto, Estrategia puesta en marcha por la Secretaría de Salud Municipal y Red Salud Armenia E.S.E a través del Plan de Intervenciones Colectivas PIC, se busca que a través de la puesta en escena de 2 mimos y un COVID 19 acompañados de perifoneo se enseñe sobre el autocuidado y las medidas de bioseguridad necesarias para disminuir y evitar el COVID 19 en el municipio.

El mensaje tiene la finalidad de educar en el uso adecuado y responsable del tapabocas, el frecuente lavado de manos con abundante agua y jabón, el distanciamiento social y la desinfección de superficies de permanente contacto, entre otros.

A la fecha se ha recorrido los puntos y barrios de la ciudad; el centro de la ciudad, La Castellana, San José, Las Américas, La Patria, Bosques de Pinares, Guadales de la Villa, Buenos Aires, Villa Liliana, sector del Estadio Centenario, Puerto Espejo, Ciudadela Quimbaya, Santander, Granada, Rojas Pinilla, La Fachada, Terminal de Transportes, Ciudad Dorada, Villa Hermosa, Ciudadela Comfenalco, la Adíela, El Recreo, Uribe, aeropuerto el Edén, María Cristina, Villa Carolina II, Ciclovía Avenida Centenario, Calima, Providencia, sector Sándwich cubano norte, Fundadores, Centro Comercial Unicentro, Las Acacias, La Grecia, Manantiales, Aeropuerto El Edén, la Fachada, La Patria, Sector CAM, Plaza de Bolívar y Parque Sucre.

Con estas actividades se ha logrado llegar a una población superior a 30.600 personas, acciones que continuarán durante el mes de octubre y noviembre de 2020.

Por: Comunicaciones Plan de Intervenciones Colectivas